

Informationen an alle Mitglieder der Schulgemeinde in Coronazeiten –
Stand: 27.04.2021

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen, liebe Kolleg*innen,

obwohl mir gestern vom Schulamt noch gesagt wurde, dass wir auf den Wert von heute Abend warten müssen, um sicher zu sein, dass ab Donnerstag, dem 29.04.2021 Distanzunterricht für alle Schüler*innen ist, kam vor wenigen Minuten die Mail, dass im Kreis Bergstraße in Inzidenz den dritten Tag über 165 liegt und deshalb alle Schulen im Kreisgebiet ab Donnerstag im Distanzunterricht sind. So auch die Albertus-Magnus-Schule. Die Abiturprüfungen laufen wie geplant weiter.

Eine Rückkehr in den Wechselunterricht ist dann möglich, wenn die 7-Tage-Inzidenz im Kreis Bergstraße über 5 Tage unter 165 liegt. Ich werde mich melden, wenn das der Fall ist.

Morgen findet noch der Unterricht der B-Gruppe der Jahrgänge 5 und 6 nach Plan statt. Ab Donnerstag findet auch für diese Schüler*innen Distanzunterricht statt. Die Notbetreuung läuft weiter.

In der Hoffnung, dass die Inzidenz bald wieder stabil unter 165 liegt grüße ich Sie alle herzlich.

Liebe Grüße

Ursula Kubera